La Cuarta, 26 Mayo de 2004

PRESENTAN ESCUELA PARA PERSONAS CON SIDA

El ministro del Trabajo, Ricardo Solari, presentó oficialmente la primera escuela de capacitación para personas con VIH/Sida, creada y administrada por el Movimiento de Liberación e Integración Homosexual (Movilh) y Vida Óptima, con el apoyo del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence). La Escuela de Capacitación para gays, transgéneros y personas viviendo con VIH, iniciativa inédita en Latinoamérica, cuenta en la actualidad 100 alumnos, los que reciben educación en materias de corte y confección de vestuario y armado y reparación de computadores. Si bien una parte del financiamiento proviene del Sence, Solari destacó que lo más relevante de la iniciativa es la "energía que de las personas que se han organizado" con el objetivo de entregar herramientas para que personas con sida se integren al mundo laboral.